

Cuba expone en feria de transporte posibilidades de inversión extranjera en zona de desarrollo del Mariel



Zona Especial de Desarrollo Mariel

La Habana, 6 oct (RHC) Las amplias posibilidades de la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM) para el establecimiento de negocios y la inversión extranjera fueron expuestas en la Feria Internacional de Transporte y Logística (FITL 2022).

El director de Negocios de ese enclave, ubicado en la occidental provincia de Artemisa a 45 kilómetros de la capital cubana, Oscar Pérez-Oliva explicó que su objetivo es fomentar el desarrollo económico sostenible del país a través de la atracción de capital foráneo, la innovación tecnológica y la concentración industrial.

Los participantes en la muestra expositiva conocieron que actualmente en la ZEDM están aprobados 63 negocios, de ellos, un concesionario, 39 en operaciones y siete reinversiones con una inversión comprometida superior a los tres mil 291 millones de dólares.

Funcionan en esa instalación 33 entidades con capital cinco por ciento extranjero, 16 empresas mixtas, 12 totalmente cubanas y dos asociaciones económicas internacionales, que en su conjunto han generado 15 mil 907 empleos directos e indirectos.

Por sectores los negocios están vinculados a los sectores de: industria, construcción, producción de alimentos, logística y transporte, desarrollador internacional, inmobiliaria, energías renovables, turismo, agroindustrial, petróleo y energía, biotecnología, dispositivos médicos y financiero-bancario.

Pérez-Oliva aseguró que este año la captación de inversiones, en especial en energía y producción de alimentos, es superior a periodos anteriores, pese a las complejidades de la economía cubana y mundial. Destacó que la ZEDM, fundada a finales de 2013 y donde están representados 22 países, tiene como incentivos el sistema de ventanilla única que tramita todas las licencias, la existencia de un equipo de profesionales que asesora a los inversionistas y el esquema de operaciones financieras en moneda libremente convertible.

En relación con la infraestructura de transporte creada allí resaltó el sistema ferroviario con doble vía en más de mil millas, el cual permite la conexión con todo el territorio cubano, además del desarrollo vial construido con más de 353 km de carril y la más moderna terminal de contenedores de la región.

Durante la segunda jornada de FITL 2022 también se presentó la cartera de proyectos para la inversión extranjera en el sector del transporte, que incluye 38 proyectos dirigidos al desarrollo de la industria marítima, ferroviaria, automotriz y de la aviación. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/301106-cuba-expone-en-feria-de-transporte-posibilidades-de-inversion-extranjera-en-zona-de-desarrollo-del-mariel>



Radio Habana Cuba